

Zeitschrift:	Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
Herausgeber:	Schweizerischer Fourierverband
Band:	67 (1994)
Heft:	12
Rubrik:	Hellgrüner Wettkampftag 1995

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Wettkampftag der hellgrünen Verbände vom 16. September 1995 in Stans

Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

«Sie sind da...», die ersten äusseren Erscheinungsbilder. André Grogg und seine OK-Mitglieder liegen mit ihren Vorbereitungen im vorgesehenen Terminablauf, obwohl bereits einige wichtige Änderungen vorgenommen werden mussten.

-r. Mit einer ersten Massnahme musste sich das Organisationskomitee (OK) bereits zu Beginn der Tätigkeit auseinandersetzen: Die Räumlichkeiten der Kaserne Stans sind am 16. September bereits anderweitig vergeben worden. Jedoch gelang es inzwischen den Verantwortlichen, die idealen Infrastrukturen der Dreifach-Sport-halle Truff in Stans zu reservieren. Dazu OK-Präsident André Grogg gegenüber dem «Der Fourier»: «Ebenfalls eine wirklich gute Lösung!» Fast nur ein Steinwurf davon entfernt befinden sich der Schiessstand, der Theoriesaal und die Festwirtschaft.

Pin, Kleber...

Während «Der Fourier» das gediegene Signet dieses Grossanlasses bereits präsentieren durfte, wurden anlässlich der Präsidenten- und Technisch-Leiterkonferenz in Brunnen der Kleber und der Pin vorgestellt. Diese können bei den Sektionen direkt bezogen werden. Die Pins selber sind nummeriert und es existieren lediglich 1000 Stück davon. Der Kaufpreis beträgt 5 Franken das Stück. Dazu André Grogg: «Je mehr Pins verkauft wer-



Das Organisationskomitee

-r. Das OK Wettkampftag der hellgrünen Verbände hat bereits grosse Arbeit geleistet. Ihm gehören an:

Hptm André Grogg
Four Urs Bühlmann
Four Manfred Iten
Oberst Stephan Jeitziner
Four Monika Kopp
Oblt Sandro Kühni
Oblt Marcel Lattion
Major Walter Maurer
Oberst Carl Nussbaumer
Adj Uof Daniel Pfund
Four Werner Rätz
Major Toni Schüpfer
Oblt Iris Ulmer
Four Adrian Wyrsch
Adj Uof Martin Zurbuchen

OK-Präsident
Vertreter SFV
Chef Unterhaltung
Vertreter SOGV/OKK
Chefin Damenprogramm
Chef Finanzen
Wettkampf-Kdt
Vertreter VSMK
Vertreter Mun D
Chef Schiessen
Chef Ulft und Vsg
Chef Sport und Wissen
Chefin Protokoll/Sekretariat
OK-Vizepräsident
Vertreter VSMK

**Bitte geben Sie diesen «Der Fourier»
im Bekanntenkreis weiter – zusammen mit der Aufforderung,
den «Der Fourier» zu abonnieren.**

den können, desto mehr hilft es uns, den Pflichtkartenpreis je Sektion zu reduzieren resp. niedrig halten zu können», und hofft von den Sektionen, dass in dieser Hinsicht vermehrt die Werbetrommel gerührt wird.

Nun an die Öffentlichkeit treten

Nachdem das 15köpfige OK bisher hinter den Kulissen gearbeitet hat, wollen nun die Verantwortlichen vermehrt an die Öffentlichkeit treten. Dazu ist vorgesehen, dass «Der Fourier» künftig in jeder Ausgabe über diesen Anlass berichtet, um so die interessierten Kreise stets über den neusten Stand zu informieren. Eines ist jetzt schon klar: Der Wettkampftag der hellgrünen Verbände wird für alle zum besonderen Erlebnis. ■